



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 10
令和元年7月16日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

4・5年生、楽しかった宿泊学習

7月11日(木)12日(金)の2日間、4・5年生が那須甲子青少年自然の家を利用して、合同の宿泊学習を行いました。5年生は、昨年度いわき海浜自然の家での宿泊学習を経験しているので、今年で2度目でしたが、4年生にとっては初めての宿泊学習でした。2日間で、茶臼岳登山やキャンドルファイヤー、スコアオリエンテーリングなどを行いました。

今回の宿泊学習を通して、子ども達は仲間と協力し合うことの大切さや、自然と直接触れ合うことの素晴らしさ等、普段の学校生活だけでは得難い経験を数多くしてきてことができました。経験したことを今後の学校生活の中で生かし、よりよい“いなっ子”に育って行って欲しいと願っています。

お世話になりました登山ガイドさんや那須甲子青少年自然の家の所員の方々、送迎や荷物の準備等様々なご協力をいただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



眼下に雲海が広がる茶臼岳登山



那須甲子青少年自然の家の前で



スコアオリエンテーリング出発前

待望のプールが完成！ 4年ぶりのプール開き行う

7月10日(水)プール開きを行いました。天候不順で完成が遅れていましたが、1学期中に水泳の授業が行われます。本校では4年ぶりのプール開きで、児童生徒も楽しみにしていることでしょう。

テープカット、誓いの言葉の後、菅野亮平先生の模範水泳が行われ、子ども達から歓声があがりました。



テープカット



菅野亮平先生の模範水泳

ふるさとPR活動市長報告

7月4日(木)、9年生の代表生徒2名が須賀川市役所を訪問して、修学旅行におけるふるさと「須賀川・稲田」PR活動を橋本克也須賀川市長さんに報告しました。

大阪市豊中市の「せんちゅうパル」で、自分たちの手作りのチラシや須賀川市の観光パンフレットを配付したり福島・須賀川についてのインタビュー(アンケート調査)をしたりするなどの体験で学んだこと、感じたことを市長さんへ報告しました。また、豊中市でアンケート調査に協力してくれた方へ差し上げた「稲田の米」を市長さんへ進呈しました。

市長さんから、稲田学園のふるさとPR活動への感謝と代表生徒の感想発表に対してお褒めの言葉をいただきました。



ふるさとPR活動を市長に報告

短冊に願いを込めて 小学生「七夕集会」

7月5日（金）に、小学生全員での七夕集会を、みんなの願い事を結びつけた大きな竹が飾ってある稲雲ホールで行いました。

会の中では、学年の代表児童が

『習字の字が上手になりますように』

『大会で良い成績を残せますように』

など、

自分で書いた願い事をみんなの前で発表しました。

稲雲ホールの七夕飾りには、中学生や教職員も願い事を短冊に書いて飾りました。皆さんの願い事が叶うよう願っています。

今年も大きな竹を準備していただいた、前交通教育専門員の●●●●様ありがとうございました。



学年代表児童の発表

日清カップ陸上競技県大会

7月7日（日）とうほうみんなのスタジアム（あづま陸上競技場）において、日清カップ陸上競技県大会（全国小学生陸上競技交流大会福島選考会）が行われ、本校から●●●●さんと●●●●君がコンバインドB（走り幅跳び・ジャベリックボール投げ）に出場しました。時折小雨が降り肌寒いあいにくのコンディションでしたが、2人ともこれまでの練習の成果を十分発揮してがんばりました。

その結果、●●●●君が第4位に入賞し、●●●●さんは2種目とも自己ベスト記録を更新して第9位となり、がんばりました。



●さんの走り幅跳び



見事4位入賞した●●君

7年生・8年生「職場体験」を行いました

7月4日（木）・5日（金）の2日間職場体験が行われました。本校では、生徒が正しい勤労観・職業観を身に付けるとともに、将来の職業選択や進路実現に向けてキャリア教育を行っておりますが、その一環として、職場体験を例年行っております。

実際に各事業所で職場体験を行った生徒からは、「働くことの大変さがわかった」「楽しかった。仕事の内容が理解できた」という感想がありました。各事業所様には、お忙しい中職場体験の趣旨をご理解のうえ、生徒を受け入れていただき、誠にありがとうございました。



7年生 お米の梱包作業



8年生 商品の陳列作業

協力をいただいた事業所様（敬称略）

7年生

アネシス 渡辺建設 フジ電科
ホテル米屋 ジェイラップ
根本フラワー 稲田幼稚園

8年生

スーパースポーツゼビオ須賀川店
須賀川幼稚園 須賀川病院
レイマ美容室
須賀川ケンネル
ホテルサンルート須賀川

先日4・5年生の宿泊学習を引率しましたが、「いなだっ子」のがんばる姿を見ることができてうれしくなりました。眼下に雲海が広がる茶臼岳登山では、厳しい岩場をお互い励まし合って登ったり、ゴール地点では先にゴールした児童がハイタッチで迎えてくれたりしていました。キャンドルファイヤーでも自分たちで考えたゲームやクイズを行って楽しんでいました。昨年度は初めて小学生の宿泊学習を引率して、宿泊学習の果たす教育的効果を実感しましたが、昨年度4年生だった5年生が、今年度はお兄さん・お姉さんとして、4年生をしっかりリードして先輩らしくなっている姿を見て、子ども達の1年間の成長に驚いています。そんな場面を見ることができ、指導・引率していただいた先生方や準備等でご協力いただいた保護者の方々に感謝申し上げます。つくづく小中学生のがんばっている姿が見られる小中一貫教育の稲田学園に赴任して良かったと思うとともに、これからもみんなと協力し合って何事にもがんばる「いなだっ子」を育てなければならぬと決意を新たにしました。宿泊学習でした。（2日後の現在筋肉痛です。）